



大崎町協力隊通信

vol.
28

持留小学校でホッケー教室を開催！

10月24日(金)、持留小学校にてホッケー教室を実施しました。

授業では、スティックの持ち方やドリブル、シュート体験などを経験、初めてホッケーに触れる子どもたちも真剣な表情で挑戦してくれました。

「難しかったけど楽しかった！」「またやりたい！」という声も多く、子どもたちにとって新しいスポーツとの出会いの時間となりました。今後も町内の学校と連携し、ホッケーを通じた体験の場づくりを続けていきます。



メルボルンカップ優勝！大崎町から世界へ

10月2日(木)～10月5日(日)にオーストラリア・メルボルンで開催されたフィールドホッケーの国際大会「メルボルンカップ2025」に、大崎町を拠点とする「KATANA BULLS HC」が出場し、見事優勝を果たしました！

大会にはオーストラリアやニュージーランドなどの強豪チームが参加しましたが、「挑戦」と「チームの絆」を胸に、最後まで粘り強く戦いました。

現地では文化交流やスポーツを通じた国際的なつながりも生まれ、地域と世界をつなぐ貴重な経験となりました。

優勝トロフィーは大崎町役場入口に展示させていただき、祝福の言葉もかけていただきました。これからもスポーツを通じて、町を盛り上げていきたいと思います。応援ありがとうございました。



【お問い合わせ】 商工観光課 広報観光係(内線237) ☎476-1111(平日8:30～17:15まで)